

Tygaia

Adrián M.

Image not found.

Capítulo 1

***** ** * ** *

Va a dar comienzo el fin de semana y como es habitual, la posada Phatu abre su escenario para que todo aquel que lo desee cuente historias. Es ya prácticamente una tradición para los lugareños, que aprecian el calor de un buen fuego cuando el frío comienza a acechar y las labores del campo comienzan a disminuir su ritmo pues ya queda poco para que el ángel del invierno llegue. Filaurel, la actual propietaria de la taberna, es quien comenzó todo esto y parece que el rumor, a pesar de tardar, ha llegado más allá del territorio que abarca el reino ya que este año han comenzado a llegar gentes de otros lugares. Algunos vienen a escuchar noticias traídas por los viajeros, otros solo a oír alguna buena historia y como en todo negocio, hay quien viene a "tomar ideas" aun así todos dejan su dinero saliendo satisfechos con lo que se propusieron.

Llega la hora del espectáculo, los diversos narradores van tomando su turno según fueron inscritos. Algunos han venido a contar sus viajes a través de los reinos, de la confederación y de las zonas salvajes, son una buena forma de sacar algunas monedas si la información es fiable e incluso puede que consigan nuevo trabajo debido a ello, otros por el contrario han venido a contar historias ficticias con la que entretener a los viajeros. Últimamente el pequeño Zobma ha estado narrando una historia de otro mundo que parece tener buena acogida entre los más pequeños. Por último, también están quienes cuentan historias antiguas sobre este mundo, historias pertenecientes a la cultura popular.

Ya es tarde, gran parte de los viajeros han ido a descansar y muchos lugareños ya van camino a sus casas. Solo quedan algunos borrachos y otros que quieren seguir escuchando historias. Llega el turno de Arkady, un híbrido bastante conocido en el pueblo, quien adora las viejas historias. Sube al escenario y tras una breve presentación, comienza a narrar.

***** ** * ** *

Capítulo 2

***** ** * ** *

**** El mito de la creación ****

Caos, es lo unico que reinaba cuando siquiera el tiempo ejercia su poder. Todo en el universo estaba libre de cualquier regla, todo estaba presente pero nada se definia. Cada grano, cada gota vagaba sin rumbo. Sin proposito.

Dentro de tanto caos existia una remota posibilidad de que el orden apareciese, pero eso fue suficiente para que naciese Aia, la primera diosa.

La aparición de Aia trajo consigo el orden. Una pequeña parte del todo comenzo a seguir a la diosa, moldeando el universo segun su criterio, mas la mayoría aun vagaba libre y no tenian la intencion de seguir a Aia. De ahi nacio el primer sentimiento, y consigo Tyg la segunda diosa.

Aia en su soledad, pues no sabia de la existencia de Tyg, comenzo a construir con sus leyes y orden impresionantes estructuras, pero usaba para ello tanto aquello que la obedecia, como lo que no. El rumor de que Aia trataba de imponer el orden sobre todo llego hasta Tyg, quien a pesar de no tener ningun control sobre el inmenso caos, decidio protegerlo

Tyg salio del reino del caos en busca de Aia para poner fin al orden que se habia apoderado indevidamente de lo que no era suyo. Fue cuando ambas diosas estuvieron una frente a la otra que ocurrio.

Tyg pidio a Aia que liberase a quienes deseaban vagar caoticamente. Aia se nego, la primera diosa sabía que si lo hacía Tyg se marcharia y volveria a su soledad, pero le ofrecio a Tyg un trato. crearian entre ambas una ley que las veneficiase a ambas. tras mucho pensarlo Tyg acepto colaborar, de esta colaboración nació el tiempo. Una ley que permitia que el todo cambiara entre caos y orden, asi con el paso del tiempo todo lo sujeto a uno de los estados podria cambiar al otro.

Tras esto Aia la dejo marchar, y asi Tyg volvio a su reino sin saber que habia sido engañada. No fue hasta que el tiempo llego a la zona de caos que se percató de ello. Ahora Aia tenia control absoluto sobre el todo, lo que incluia a la propia Tyg.

La primera diosa moldeo a Tyg para que fuese como ella, para asi tener a alguien junto a ella por siempre. Al principio todo transcurria tal y como Aia deseaba, hasta que el tiempo paso tambien por el reino del orden. Tyg quien habia sido manipulada por Aia ahora tenia el mismo poder que ella,

pero el paso del tiempo y el hecho de poseer los sentimientos la liberaron de parte del orden impuesto por Aia.

Tyg, al ver que todo estaba en orden, enfrento a la primera diosa. La batalla fue tan cruenta que ,en el proceso, al menos la mitad del todo volvió al caos. Tyg no podía permitir que esto se repitiese con el paso del tiempo y tomo una decision drastica. usaria el poder que le fue conferido para evitar esto poniendole fin en ese mismo instante a Aia. Pero la primera diosa no tenia la intención de morir.

Aia se unio a Tyg, crellendo que seria ella quien tomara asi el control nuevamente.

No fue asi. La union de ambas no las destruyo, pero tampoco las conservo. Nació Tygaia, la diosa suprema.

Los recuerdos de ambas coexistian en un solo ser, con el poder de moldearlo o liberarlo todo. Lo primero que hizo, Crear el universo tal y como lo conocemos. Dio forma a cada estrella, a cada planeta, a cada satelite, incluso a los asteroides y nebulosas. Dio forma a cada galaxia dando en el cabida tanto al orden como al caos

Tras acabar, se acomodo en uno de los planetas para observar el esplendor de su obra

***** ** * ** *

Capítulo 3

***** * * * * *

*** *El Mito de la Vida* ***

El tiempo pasaba, cambiando todo a su paso. Pero desde el nacimiento de Tygaia una cosa permanecía igual, ahora volvía a estar sola.

Tygaia deambulaba por las tierras áridas que había creado. Todo se limitaba a extensiones de llanos, depresiones y montañas. Llenas de agua, de fuego, de aire. Nubes de tormenta y lugares de calma. Todo era tan hermoso como perfecto para la diosa. Pero faltaba algo.

La diosa sabía que si lo hacía ella misma, podría acabar todo peor que la última vez, por ello al primer ser que creó fue a Crystale el dios de la vida y las máquinas. A Crystale se le concedió el don de otorgar la vida, a pesar de que el mismo no la tenía. Poseer una vida solo significa que llegado el momento podrás perderla y Tygaia no podía permitir que eso sucediese.

La diosa le concedió también la libertad de pensamiento, pero dejó en él la marca del orden. Con la cual jamás podría desobedecer sus leyes, así se aseguraría de que no se diese a sí mismo una vida.

Tygaia no le dio más orden que esa, pues la creación de nuevos seres no fue una orden sino una petición. Crystale con recelo accedió a ello y creó al resto de dioses, aunque impuso dos condiciones a su madre. La primera, para poder hacerlo debería usar parte del cuerpo de esta a modo de sacrificio, la segunda, no crearía a ningún ser que estuviese directamente bajo su control. O sea ser, todo lo que él crease estaría libre de pensar y actuar según su preferencia, sin tener que obedecerla si no querían hacerlo.

La diosa aceptó estas condiciones.

Crystale se tomó su tiempo para moldear a cada deidad, todas con diferentes cualidades. Ya casi estaban acabados cuando fue ante Tygaia para pedir el sacrificio. La diosa se arrancó uno de sus brazos y lo entregó a su hijo lo acordado.

- Con esto tendrás suficiente -

Tygaia se retiró a descansar. Paso un tiempo tratando de hacer crecer nuevamente la extremidad, pero le fue imposible. Por lo que fue a ver a

su hijo para reclamar una explicación

- Un sacrificio no tendría valor alguno si fuese posible recuperarlo

-

Estas palabras retumbaron en sus oídos, y sintiéndose engañada le dijo

- Te recuerdo que estas bajo mis ordenes, así pues estas creaciones tienen parte de mí. Eso implica que deberas obedecerlas a ellas también. Aunque esta vez prohíbo que les fuerces hacer sacrificios -

- Entiendo, no aceptare ningún sacrificio si no son ellos mismos quienes lo ofrecen -

Comencemos con Pifen. No destacaba entre los demás, aunque parecía gustarle cambiar su apariencia para imitar al resto de sus hermanos, a él se le encargó la importante tarea de regular el tiempo para que siempre fuese constante. Hasta ese día el tiempo transcurría a intervalos irregulares y ello repercutía negativamente sobre el todo

A la diosa Denosh lucía prácticamente como Tygaia pero algo en su mirada y el brazo de más la hacían fácilmente reconocible, a ella se le encomendó la tarea de velar por que el equilibrio entre caos y orden no se quebrase

Debido a que tanto Pifen y Denosh no poseían un dominio físico, La diosa suprema les dio de forma extraordinaria la cualidad de poder realizar su labor desde cualquiera de los dominios del resto de sus hermanos.

Desde ese mismo momento, el resto se sintió menospreciado provocando un gran recelo hacia ellos y hacia la propia Tygaia

Ysu y Trova fueron los siguientes, compartían un mismo cuerpo pero se podía diferenciar claramente que parte pertenecía a cada uno Ysu destacaba por su color verdusco mientras que Trova tenía una tez más oscura. La diosa suprema optó por darles el dominio sobre la tierra. La diosa Ysu tendría el poder sobre la superficie, mientras que Trova lo tendría sobre lo que hubiese bajo esta

A Hmona, que era la más pequeña en tamaño entre todos, se le cedió el control sobre los líquidos, a ella le encantó esta idea aunque le dedicó más esmero al agua de los mares y ríos

El dios Gnahsse se quedó con el dominio sobre los cielos. Poco se sabe de como luce, pues siempre se le representa cubierto con algún tipo de

capucha o mascararas

Encuanto a Luxin, a ella solo le fue conferido el dominio sobre el vacio inframundo eterico. Dominaria sobre los espacios que separaba cada uno de los reinos de sus hermanos. Tygaia tenia mas planes para ella, pero estos debian esperar. De momento Luxin seria conocida como la dama de llaves, pues no se podia visitar ningun otro dominio sin pasar antes por el suyo.

Terminado el reparto, se separaron para tomar consciencia de que eran capaces de hacer. Llegados a este punto, el unico que no tenia lugar al que pertenecer era el propio Crystale.

Pasarón siglos de armonia mientras entrenaban sus habilidades, moldearon las creaciones de la diosa suprema y comenzaron a sembrarse las primeras semillas de la destrucción.

Volviendo a casa, ubicada en este planeta llamado Tygaia en honor a su creadora, todos se encontraron. La diosa les habia preparado una sorpresa a todos.

Mientras todos se hacian a sus dominios, Tygaia encomendo a Crystale crear nuevas criaturas capaces de sobrevivir a las condiciones impuestas por cada deidad.

Crystale creo todas y cada una de los seres que existen y no existen. Habia miles de estatuas cuando las deidades llegaron a casa. todas dispuestas para cobrar vida.

Todos estaban confusos. No se esperaban este recibimiento. Como era de esperar, no todo llegaron a la par y por consiguiente no todos tuvieron la misma prioridad en la elección.

El primero en llegar fue Pifen, que tan solo eligio una sola de las criaturas para que cobrasen vida. segun su forma de pensar, seria demasiado problematico tener que estar pendiente de varias especies, pero aun asi algo de ayuda no le vendria mal.

Ysu y Trova fueron los sigientes, ambos quedaron gratamente sorprendidos ante la inmensa cantidad de criaturas, por lo que practicamente sin control alguno acapararon la mayor parte de ellas, Ysu eligio las que le parecian mas bellas mientras que trova simplemente elegia las que mas le llamaban la atencion sin practicamente seguir criterio alguno.

Hmona y Luxin llegaron a la par, vieron la inmensa cantidad que habian seleccionado los siameses, y tambien acapararon tanto como les fue

posible

Gnawsse, al llegar y ver a sus hermanos hizo cuentas. Aun faltaba una de las deidades, así que en lugar de elegir, se quedó con el resto descartando a una sola especie. Aunque a diferencia de los demás, como ya veremos, él no permitió que se le diese vida a todas las criaturas que adquirió. Tenía otras intenciones para ellas antes.

Denosh fue quien más tarde en llegar, pues tenía una de las tareas más difíciles de realizar. Al llegar el único ser que quedaba no era de su agrado, por lo que prefirió rechazar el regalo.

El resto de deidades le insistieron reiteradamente y sin cansancio que lo aceptase, seguía negándose hasta que acabó harta de la insistencia. Fue así como aceptó darles vida únicamente para inculcar al resto. Habían nacido los ángeles.

Encuanto al resto de seres, se le otorgaron las capacidades para habitar en los dominios de cada deidad y tras esto se les confirió la vida

***** * * * * *

Capítulo 4

***** * * * * *

*** *Los angeles y la balanza* ***

Todos los seres vivos habian sido puestos en su lugar, y no tardaron en comenzar las disputas entre ellos. Cada dominio tuvo sus propias batallas, con innumerables bajas. Algunas de las especies incluso se extinguieron.

El paso del tiempo hizo su trabajo, y poco a poco las disputas fueron disminullendo. ahora cada ser sabia que lugar le corrsondia y simplemente seguian una vida normal bajo la proteccion de las deidades.

{...}

***** * * * * *